

2020年度ご入学おめでとうございます

社会リハビリテーション学科 教職員一同

学科長 宮崎清恵（教授/保健医療ソーシャルワーク）

社会リハビリテーション学科にご入学された皆様、今年度は新型コロナウイルスの影響により入学式をはじめとする新入生のための行事の多くが中止となってしまい、大変残念です。さらに、授業開始も5月11日からとなり、またキャンパス内に入っただくこともできません。一日も早く皆様とお会いしたいという願いを込めて教職員一同から皆様へのメッセージを送ります。この未曾有の困難な事態を乗り越え、笑顔で皆様とお会いできる日を楽しみにしております。教職員がいる場所（15号館7階、6階、5階、3階）順で教職員氏名（職階/専門領域）とメッセージをお届けします。

7階に研究室がある教員

相澤 譲治（教授/障害福祉論）

年度初めから大変な状況ですが、不安もたくさんあるでしょう。お会いできるのを楽しみにしております。いろいろと心配や不安もあるでしょうが、一つひとつともに解決していきましょう。

糟谷 佐紀（教授/福祉住環境）

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。胸ふくらませて迎えた4月にキャンパスに来られず、気持ちのやり場に困っていることと思います。私は、住環境と福祉用具を担当します。キャンパスには他大学にない設備を備えた住環境実習室とたくさんの福祉用具があります。メンテナンスをして、皆さんを迎える準備をさせていただきに、使ってもらえないことを大変残念に思います。オンライン講義の中で、なるべくお見せできるようにしますので、楽しみにしててください。

川本 健太郎（准教授/社会起業論）

本来であれば桜咲くキャンパスで直接お祝いの言葉を伝えられたはずが、非常に残念な思いを抱いています。今、世界は前例のない惨事に見舞われ、新入生のみなさんも、これからについて不安が募る日々を過ごしているかと思います。いつでも、気軽にメールをいただければ嬉しいです。お会いできるその日まで、教職員一同、最善の準備を尽くしていきたいと思えます。

小坂 享子（教授/社会学）

早く皆さんにお会いしたいです。そして、大学で話しをしたり笑ったりしましょう。もちろん、たくさんの学びの機会が皆さんを待っています。それまでは、オンラインやメールでやり取りをしながら、何とか乗り切りましょうね。

佐野 光彦（准教授/NPO・NGO論）

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。ようこそ、神戸学院大学へ！広いキャンパスにみなさんがいないのは、さびしいかぎりです。1日でも早くみなさんにお会いできる日が来ることを、教員一同、待っています。コロナに負けないようにしましょう！！

脇田 吉隆（准教授/憲法学）

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。不安もあると思いますが、楽しい大学生活が送れるように、教職員がサポートしますので安心してください。皆さんと早くキャンパスでお会いできることを楽しみにしています。

6階に研究室がある教員

大塚 美和子（准教授・児童福祉論）

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。社会リハビリテーション学科は大学教員と学生の距離がとても近く、学生さん一人一人の学びを手厚くサポートしています。この度は、非常事態のためオンライン授業になりますが、一日も早く大学と一緒に学べる日が来ることを待ち望んでいます。

2020年度ご入学おめでとうございます

社会リハビリテーション学科 教職員一同

九十九 綾子（講師・臨床福祉学）

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。4月に入ってキャンパス内の桜がきれいに咲いていました。その美しい時期に、みなさんと会うことができなかつたことが残念でなりません。一日も早く、みなさんと笑顔でキャンパスに集えることを心待ちにしています。

藤田 裕一（講師・障害者心理学）

ご入学おめでとうございます。期待と不安の4月を迎えられた中で、新学期の授業開始が5月となりましたが、今、皆さんと一緒に福祉の学びができることを心の底から楽しみに準備しております。心身ともに体調に気をつけられて今を大切に学んでゆきましょう。

水上 然（准教授・高齢者福祉）

入学おめでとうございます。早く皆様にお会いしたいです。社会リハビリテーション学科の学びは、幅広く奥の深いものです。学科での学びの中で、人々の生活や人生に深く関わっていくこととなります。福祉を豊かに学んでいきましょう。

5階に研究室がある教員

阪田 憲二郎（教授・精神保健福祉）

緊急事態宣言が出される中、新入生の皆様は不安の中で毎日を送っていることと思います。不自由な生活の中でも何かできることを見つけていくようにしましょう。これから学習や学生生活でわからないことがたくさん出てくると思います。サポートは全力でしますからゼミの先生に遠慮なく相談してください。一日でも早くキャンパスでお会いできることを祈っています。

西垣 千春（教授/地域保健福祉）

大学生になったものの新学期がスタートせず、不安な日々を送っておられると思います。オンラインで初めての出会いをすることになりますが、その時はどうぞよろしく。メールでのやり取りは今も可能ですから、遠慮なく連絡ください。

橋本 力（講師/地域福祉）

ご入学おめでとうございます。今は、大変な時期ですが、体調には気をつけてお過ごしください。まだ会えていませんが、皆さんには、社会リハビリテーション学科のたくさんの仲間（皆さんと同じ新入生や先輩たち）がいます。その中には、皆さんの大学生活を豊かにし、生涯の友となる仲間もいることでしょう。孤独を感じる時は、どうかそんな仲間が、皆さんとの出会いを楽しみにまっていることを想像してみてください。我々教員も、皆さんとお会いできる日を楽しみにしています。

3階の実習支援室にいる職員

福井 彩子・辻井 千恵（実習助手/実習支援室）

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。本来であれば、大学生活に期待するこの時期をこのような混乱な中で迎えることになり、不安も抱かれているかと思いますが、教職員一丸となって、皆さんが安心して学べる環境を整えるために対策に取り組んでおります。一日も早く、皆さんとキャンパスでお会いできることを本当に楽しみにしています。